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小型企业主
!

个体工商户
!

农户
"

无须抵押
!

质押
#

手续简便快捷
#

服务

优质
"
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!

月
"#

日晚
$

时

数字电影
$%

门徒
&

!

月
%!

日晚
$

时

数字电影
$%

见龙卸甲
&

!

月
"&

日晚
$

时

文艺晚会
$

市豫剧一团

演出
%

七品芝麻官
&

!

月
%$

日晚
$

时

文艺晚会
$

市豫剧一团

演出
%

花枪缘
&

!

月
%'

日晚
$

时

文艺晚会
$

市豫剧一团

演出
%

疯哑怨
&

地点
$

新世纪广场
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来自我

市各地掷球队的
(%

名教练及队员入

选国家地掷球集训队
#

这是我市运动

员首次入选中国体育代表团参加世界

综合性大赛
"

接国家体育总局小球管理中心通

知
#

为备战
%))$

年重大国际比赛和

"))'

年世界运动会
#

该中心准备成立

国家地掷球集训队
#

于
"))$

年
!

月
""

日至
("

月
*(

日相继在河南舞钢和贵

州安顺集训
"

小金属地掷球教练员全

部由我市队员组成
#

刘进军任执行教

练
#

黄小妹
!

赵爱国
'

兼队员
(

为助理教

练
#

'

名男
!

女运动员分别是赵爱国
!

李

金标
!

张瑞军
!

段瑞强
!

程秀红
!

靳雪

萍
!

卢爱红
!

罗培秀
!

杜万
#

我市地掷球

名将韩立强将参加大金属球和塑质地

掷球项目的集训
"

通过集训和比赛选出的队员
#

明

年要赴我国宝岛台湾参加世界运动

会
"

这是我市运动员首次入选中国体

育代表团参加世界综合性大赛
#

改写

了我市无人参加世界综合性赛事的历

史
#

对打造我市体育文化品牌
!

宣传鹤

壁
!

扩大鹤壁知名度具有重要意义
"
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关于建设淇河公园我有话要说
" *

!

月
%+

日
#

不断有热心读者打电话到晚

报
"

当天本报刊发的淇河公园初步规划

示意图一石激起千层浪
"

到百度鹤壁吧

就可以看到
#

关于淇河公园建设的相关

话题已经很多
"

�����������

记者所采访到的市民都对淇河公

园的建设抱有很大的期望
"

不少市民对

于淇河公园的建设一直都很关注
#)

这

是鹤壁的一张名片
#

我们当然热心
" *

市

民张先生说
"

百度鹤壁吧的吧主海洲留言
$)

看

看我们的淇河
#

再看看安阳的洹河
!

新

乡的卫河
#

不管是水的质量还是附近的

生态环境
#

淇河足以让我们拿出来炫

耀
" *

他还说
#)

鹤壁人有自己的颜面
#

有

自己的故事
#

也应该有令自己满意的城

市
++

我们的生活应该丰富多彩
#

我们

要有自己的会展中心
#

要有自己的美丽

公园
#

要有自己的特色
#

一定要建一个

属于鹤壁人
!

吸引外地人的美丽城市
"

而淇河公园的建设就相当大地担负起

宣传鹤壁形象的重任
" *

王女士自从媒体报道要建设淇河

公园开始
#

就非常关注这方面的信息
"

她告诉记者
$)

以往和朋友一起出来玩
#

总觉得淇河非常好
#

但是带着朋友到淇

河之后只能做两件事
#

一是看河二是划

船
"

建设淇河公园是我们这些老百姓急

切盼望的事情
" *
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)

一直以来我都希望鹤壁有个像样

的公园
#

这下愿望可以实现了
" *

新区的

杜政伟说
#)

但是既然要建公园就要建

个像样的公园
#

在建设当中要思想超

前
#

提前考虑没有出现或将要出现的问

题
#

以免浪费人力
!

物力
!

财力
#

做无用

功
" *

杜政伟的这个建议和
!

月
('

日开

发区管委召开的淇河公园文化建设座

谈会上专家
!

学者的建议不谋而合
#

不

建则已
#

既然要建就一定要建好
"

怎样才能把建设中的问题考虑周

全
!

少做无用功呢
,

除了全面征求各方的

意见之外
#

还要借鉴我市其他的休闲场

所建设以及枫岭公园建设的经验
#

吸取

教训
" )

怎么建设
#

我们不懂
#

专家说了

算
" *

杜政伟说
#)

但是
#

我想要说的是建

成之后呢
,

建成之后就万事大吉了吗
,

市

里的有些设施如健身器材
#

建的时候投

资很大
#

可是有关部门不注意管理和维

护
#

损坏也很严重
"

现在很多地方的健身

器材都不能用了
"

外市也有公园
#

刚建成

的时候非常漂亮
#

可是有关部门不注意

管理和维护
#

过不了多久就没什么人去

了
"

淇河公园建设要吸取这些教训
#

建设

很重要
#

可是要想让淇河公园长久地吸

引市民
#

建成后的维护和管理工作也很

重要
"

希望建设部门在建设淇河公园之

前一定要考虑淇河公园建成之后的维护

和管理工作怎么做
" *

)

当然维护和管理工作单单靠政府

来做肯定不行
#

它要靠全体市民的配

合
" *

杜政伟说
#)

一草一木
!

一桌一凳都

要靠我们在日常生活中悉心地维护
"

淇

河公园的建设是鹤壁人民的事情
#

同样

淇河公园的维护和管理也是鹤壁人民

的事
" *
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